

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 29. August 2013

## Abschied vom Klecksehaus



Wie schnell die Zeit vergeht! 21 Vorschulkinder aus dem Klecksehaus verabschiedeten sich, um nun in der Schule ihren Lebensweg weiter zu gehen.

Seit August 2012 trafen sie sich regelmäßig donnerstags. Wie schon ihre Vorgänger, ermittelten sie aus vielen eigenen Vorschlägen in demokratischer Abstimmung ihren Gruppenamen, und nannten sich „Die schnellen Sternschnuppen“.

Das ganze Jahr über, erlebten sie zusammen eine spannende Zeit. Es wurden Geschichten erfunden, gesungen, Stöcke gesammelt und abgemessen, Schritte gezählt, über liebe und böse Wörter nachgedacht und mit ganz viel Spaß die Welt entdeckt. Das Programm für das letzte Jahr in der Kita stimmten die Erzieherinnen traditionell auf die Gruppe ab, um so optimal auf die Entwicklung und die Interessen der Kinder eingehen zu können. Auch das Ausflugsziel entstand nach den Vorstellungen der „Sternschnuppen“. Der Weg führte bei super Wetter mit der S-Bahn nach Frankfurt in den Zoo. Das Wetter spielte auch bei der Übernachtung mit. Nach einem leckeren, gegrilltem Essen, gemeinsam mit den Eltern, besiegten sie den Piratenkönig und ließen die Sternschnuppen gen Himmel steigen.

In der letzten Woche vor den Ferien arbeiteten Eltern und Kinder fleißig an einem Bodenmosaik. Jetzt ziert eine Sternschnuppe aus Fliesenscherben den Eingangsweg. Danke an dieser Stelle an alle Spender und Helfer.

Das soziale Engagement ist immer ein Teil der Vorschularbeit im Klecksehaus. In diesem Jahr spendeten die Kinder ihr mit Verkäufen erwirtschaftetes Geld einem Projekt in Afrika und der Haltestelle Seligenstadt.

Für die Schule wünschen alle Kleckse ihren „Sternschnuppen“ recht viel Glück und Erfolg.